

Descubren tumba real en Peten, Guatemala.

Escrito por Redaccion

Viernes, 05 de Octubre de 2012 05:48 - Actualizado Viernes, 05 de Octubre de 2012 05:55



Este descubrimiento lo logrado los arqueólogos en El Perú-Waka, en Petén, la tumba real data de unos mil 300 años de antigüedad, del período Clásico Tardío de la cultura maya.

En la excavación se localizaron los restos de la reina K'abel, Calakmul, fue una reina muy poderosa que gobernó la ciudad en una época política muy convulsionada de la era maya, fue una de las grandes potencias mayas de aquel entonces. Ofrendas

Con los restos de K'abel se hallaron, vasos de balastro y joyas fabricadas a base de jade. El Perú-Waka se ubica a 200 kilómetros al oeste de Tikal.